



## 12月定例町議会 一般質問

# 3民が9項目について質問

### 商工業の活性化

問 ①町発注備品の町内購入率について  
②空港公団による商工業活性化に対する補助事業について

答 ①備品購入については、複数の業者から見積りを徴し、安価な金額を提示した業者から購入している。また、特別なものを除いては、できるだけ町内の業者から購入するよう配慮している。ちなみに平成12年度決算では、町内購入分が6千180万8千円で全体の29%、町外が71%となっているが、これは消防自動車等、町内で取扱わない高額なもののが含まれるためである。

②空港公団からの商工業活性化に対する補助制度は現在無く、今後、衰退気味

### 安全対策

問 ①JR横芝駅構内の歩行者の安全対策について  
②1号線用水路沿い遊歩道の夜間照明について

答 ①現在、駅構内には歩道が無く、歩道を確保するには境界ブロック等の設置が必要となり、現実問題として歩道の設置は難しい状況である。しかし、日々危険な状態が続いている状況であるので、今一度、駅・保線区と協議しながら対応を考えてしまいたい。

②設置数、場所等設置に向け調査してまいりたい。

### 生涯学習

問 I-T講習会の今後の運営について

答 始めており、初心者を対象に1回20名、今年度23回で460名の方々に受講いただけます。予定となっている。平成14年度は表計算・文書作成等、ワープロ等を上げ

の商工業活性化のため、空港公団に対し要望はしてまいりたいが、非常に難しい状況にある。

問 総武本線の複線化の現状と取組みは

答 現在の活動状況は、千葉県JR複線化等促進期成同盟を通じ複線化や快速電車の運行等について、要望しているところである。

### 国保

問 低所得者対策の税率改正を

答 国保税の税率は、歳入として計上された予算額に基づき算定されるもので、国保税率の引下げは歳入不

た講習会を実施してまいりたいと考えている。

### 市町村合併

問 ①合併の是非は住民が決めるのではないか  
②合併によるメリット・デメリットの開示を

答 ①市町村合併は住民のために行われるものであつて、決して国・県が押しつけるものではない。合併の議論は住民に開かれたものと見て、住民参加のもと進めいくことが大事であると認識している。

②合併に対するメリットについては、現時点では国の財政支援措置が示されているが、これからも情報を広く開示し、将来にわたり町がどうすべきか、十分検討のうえ対応してまいりたい。

### 総武本線複線化

問 ①JR横芝駅構内の歩行者の安全対策について  
②1号線用水路沿い遊歩道の夜間照明について

答 ①現在、駅構内には歩道が無く、歩道を確保するには境界ブロック等の設置が必要となり、現実問題として歩道の設置は難しい状況である。しかし、日々危険な状態が続いている状況であるので、今一度、駅・保線区と協議しながら対応を考えてしまいたい。

②設置数、場所等設置に向け調査してまいりたい。

### I-T講習会の今後の運営について

問 I-T講習会は6月から始めており、初心者を対象に1回20名、今年度23回で460名の方々に受講いただけます。予定となっている。平成14年度は表計算・文書作成等、ワープロ等を上げ